
平成２４年度全国高体連自転車競技専門部 

第４回理事会 議事録 

                     期 日 平成２５年２月１６日(土)９時～１２時 

     会 場 学校法人成城学校 成城高等学校 会議室 

 

次 第 

 

１ 司会進行   堤谷 

２ 出 席 者   丸岡・井上・坂井田・早川・今井・折本・大野・中梶・中村・中田・河田・月成・

林・堤谷・田中・塚崎・川上 

３ 部長挨拶   丸岡  禎 

４ 議長選出   第２６条３項により部長が担当 

５ 審議事項 

（１）平成２４年度事業報告(案)について               （事務局） 

                                  承認 

（２）平成２４年度収支中間決算(案)について             （事務局） 

                                  承認 

（３）平成２５年度事業計画(案)について               （事務局） 

平成２３年度ブロック合宿の補助金の入金がまだない（中梶） 

２３年度全国高体連専門部事業のすべての決算がそろわないとＪＫＡからの補助金が入

金されない。２３年度山鹿実行委員会の決算が滞っている。（理事長） 

（４）平成２５年度収支予算(案)ついて                （事務局） 

（５）役員選出規程改正（案）および理事長選出規程改正（案）について（総務部会） 

   ５月の登録までに各県委員長の把握を事務局がする。 

                                   承認 

（６）自転車競技専門部規約改正（案）について           （総務部会） 

   事務局を京都府立北桑田高等学校に置く。 

学校加盟金を専門部運営負担金へ変更する。            承認 

（７）指導者規程（案）について                  （総務部会） 

   加盟校登録の際マネージャ記載欄を追加する。 

   プロ扱いの競技者が高体連主催の試合に出場する際の指導事項    承認 

（８）技術審判部会提案事項について              （技術審判部会） 

   ２０１３大分インターハイの競技日程の変更Ａ３別紙資料を審議し、承認された。 

   女子の公開競技エントリーは前年の全国高校選抜大会の入賞者および各ブロック大会

の結果を基に出場者を決定する。締め切りはブロック大会最終日６月１６日とし事務局

がとりまとめ上位より６月２０日に参加決定する。          承認 

（９）強化育成部会提案事項について              （強化育成部会） 

 ・平成２５年度全国高体連トラック合宿の参加者の選考について 

   各ブロックからオムニアム種目を実施してもらい３名を選考してもらう。 

   各ブロックの実情に応じオムニアムが今年度実施できない場合各ブロックに選考は任

せるが近年中にオムニアムを実施するようお願いする。          

 ・学校別トレーニング内容の紹介について 

 ・安全対策の取り組みについて選抜大会で各校にアンケート実施 

 ・２０１３チョンジュMBC国際ロード参加希望調査について３月２９日締め切り。 

                                 以上承認 

 

（10）平成２５年度全国高校総合体育大会について 
（ア）実施要項等について         （技術審判部会・大分県実行委員会） 



  申し込み電子データは参加校から直接実行委員会へ。紙ベースは各県委員長を通じ

て。 

  日田市の宿泊はロード会場から１時間かかるが、ご協力をお願いしたい。 

  宿泊に関して、予納金制度が今年度から廃止される。 

（イ）競技日程について          （技術審判部会・大分県実行委員会） 
  別紙参照 

（ウ）女子公開競技について                    （理事長） 

   女子スクラッチは６ｋｍで行う。ポイントレースは１０ｋｍで実施する。 

   男女エントリーの学校は７月３０日受付Ａ、女子のみ参加の学校は７月３１日受付Ｂ。 

   女子選手の申し込み、参加費納入は事務局が受け付ける。     以上承認 

理事長より補足  JKAより補助金あり。（額未定）実行委員会と相談します。 

 

（11）平成26年度全国高等学校選抜自転車競技大会の会場公募について  （理事長） 

  ロード、トラック１県開催が望ましい。会場地公募を募り実現に向け調整中。 

  福岡県、熊本県が候補地として考えられるが諸般の状況が刻々として変化しており 

  会場地公募するのが妥当かどうか検討した。審議            承認 

（12）役員改選について                   （選挙管理委員会） 

  理事長候補として坂井田米治氏が理事長候補推薦届け書により推薦された。 

他に推薦、立候補がなかったので次期理事長として坂井田米治氏に。 

  

（13）その他 

インターハイにおける番組編成会議を開催する際、番組編成要領のようなものがあれば

実行委員会事務局として円滑に進められるのではないか。（塚崎先生提案） 

 

６ 報告事項 

（１）運動部活動による体罰根絶について               （理事長） 

（２）平成２４年度全国高等学校選抜自転車競技大会について 

     （ア) 大会参加案内について                   （総務部会） 

  すでに高体連ＨＰに掲載している。確認お願いしたい。 

（イ) 大会特別規則他について                （技術審判部会） 

  すでに高体連ＨＰに掲載している。確認お願いしたい。 

    （３）日本自転車競技連盟諸会議の報告について            （理事長） 

      JCF の評議員、理事の定数や選挙のあり方について検討されている。 

    （４）ＪＣＦ競技者登録料の改定および競技者登録に付帯する賠償責任保険について 

            （理事長） 
自転車事故賠償責任の保険加入による競技者登録料の改定への経緯説明。 

    （５）公道でのロード練習の安全対策について             （理事長） 
（６）全国高等学校体育連盟諸会議の報告について           （理事長） 

   インターハイにおける経費削減。 

   多額の経費を要するロードレース会場の固定化検討。 

（７）全国高体連登録選手の競技者規程について             （理事長） 
    

（８）日韓対抗学生自転車競技大会について               （理事長） 

   別紙報告書 

（９）平成２５年度全国高等学校選抜自転車競技大会について     （総務部会） 

（10）平成２６年度全国高校総合体育大会について      （山梨県実行委員会） 

   別紙報告書 
（11）第５回全日本ステージレースについて              （理事長） 

   別紙報告書 

（12）各専門部会より 



   （13）その他 


